

# EL MITO DE CARMEN DE BIZET VUELVE A LA FÁBRICA DE TABACOS DE LA UNIVERSIDAD DE SEVILLA DE LA MANO DE LA ROSS PARA CELEBRAR LA FESTIVIDAD DE SAN ISIDORO

- El concierto tendrá lugar en el patio central de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla como parte del acto académico de celebración del patrón de esta Facultad.
- El programa con un marcado acento sevillano estará dirigido por el maestro José Colomé e integrado por la suite Española de Albéniz, piezas de la Carmen de Bizet y el clásico himno estudiantil *Gaudeamus Igitur*

Sevilla, 26 de abril, 2024- La Real Orquesta Sinfónica de Sevilla (ROSS) participará hoy viernes 26 de abril en los actos de celebración de San Isidoro de Sevilla, patrón de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla, con un concierto que tendrá lugar en el patio central de la citada facultad, a las 19.00 de esta tarde.

El programa estará integrado por obras profundamente sevillanas. En el caso de una de ellas, la archiconocida *ópera Carmen* ambientada en la Sevilla del siglo XIX, la obra vuelve a la fábrica de tabacos, el edificio neoclásico donde cobró vida uno de los mitos más universales de Sevilla, gracias al libro de Prosper Mérimée y a la universal partitura de Georges Bizet. La Sinfónica que estará dirigida en esta ocasión por el Maestro José Colomé, natural de Sevilla, interpretará también la popular *Suite Española* de Albéniz así como el clásico himno estudiantil *Gaudeamus Igitur* para clausurar los actos de esta efemérides.

Es la primera vez que la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla se suma a la celebración de la festividad de su patrón, uno de los más importantes eruditos de su época, que se conmemora también en otras universidades españolas, y que en el caso de la Universidad de Sevilla se tiene constancia de que se festejó al menos en 1960.

Los actos, según María Antonia Carmona Ruiz, Decana de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla y Catedrática de Historia Medieval, servirán también para “reconocer el trabajo de nuestros estudiantes y agradecer a los profesores y miembros del personal de gestión y administración que se jubilaron el curso pasado y que a lo largo de los años, gracias a su compromiso y dedicación, han contribuido al éxito del alumnado”.

